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( БЕЗОПАСНОСТЬ )

Свердловский минтранс 

и экстренные службы 

провели учения на дорогах

Министерство транспорта и дорожного хозяйства 
Свердловской области 15 февраля провело 
межведомственные тактико-специальные учения, где 
были отработаны действия по ликвидации последствий 
автомобильной аварии. 

Как рассказал 
заместитель министра 
транспорта и дорожного 
хозяйства Свердловской 
области Денис Чегаев, 
такие учения проводят 
в регионе в седьмой раз. 
Сегодня в них участвует 
полный комплект 
подразделений, которые отрабатывают действия во внештатных 
и чрезвычайных ситуациях. 

«Отработка оперативных действий и скорости реагирования 
позволяют уложиться в так называемый «золотой час» 
и спасти больше жизней. Снижение смертности на дорогах в 
результате ДТП является одной из целей национального проекта 
«Безопасные качественные дороги», – подчеркнул Денис Чегаев.

Учения специально проводят в зимнее время, когда 
снегопады и гололед ухудшают дорожную ситуацию. По словам 
замминистра, благодаря комплексу мер, в том числе и учениям, 
Свердловской области удается добиться снижения смертности 
в ДТП. Так, по итогам 2022 года число погибших на региональных 
дорогах удалось снизить на 12 %, количество ДТП – на 6 %.

«В учениях задействовано 39 человек личного состава 
и 11 единиц техники, а также привлекался вертолет МЧС МИ-8. 
В ходе учений отработаны действия центра экстренной 
психологической помощи. Они провели работу с пассажирами 
автобуса. Произведено деблокирование и спасение двух 
пострадавших из легкового автомобиля», – рассказал начальник 
Управления организации пожаротушения и проведения 
спасательных работ ГУ МЧС России по Свердловской области, 
полковник внутренней службы Вячеслав Новиков. 

Напомним, губернатор Свердловской области Евгений 
Куйвашев неоднократно отмечал, что приоритетом в работе 
региональных органов власти является сохранение жизни 
и здоровья уральцев. Поэтому в области особое внимание 
уделяется мерам по повышению безопасности на дорогах 
и достижению целей национального проекта «Безопасные 
качественные дороги», а именно – снижения показателя 
смертности в результате ДТП до четырех человек на сто тысяч 
жителей к 2030 году, сообщает департамент информационной 
политики региона.

( ОБРАЗОВАНИЕ )

70 свердловчан станут 

участниками молодежного 

форума УТРО-2023

Отбор на молодежный форум УрФО УТРО-2023 стартует 
1 апреля. Мероприятие пройдет летом в Челябинской 
области. Свердловскую область на форуме представят 
70 человек. 

«Форум призван объединить социально активную, 
талантливую молодежь Уральского федерального округа. 
С каждым годом мы убеждаемся, насколько значимую роль такие 
мероприятия играют в формировании молодежных сообществ 
и как они способствуют вовлечению молодежи  в социальную 
жизнь регионов, созданию условий для самореализации, 
профессионального и личностного роста нашего молодого 
поколения», – рассказал директор департамента молодежной 
политики Министерства образования и молодежной политики 
Свердловской области Олег Гущин.

Форум УТРО проводится в разных регионах Уральского 
федерального округа под эгидой полномочного представителя 
Президента РФ в УрФО и Росмолодежи уже тринадцатый раз. 
В этом году участников будут принимать в Челябинской области. 
Форум пройдет на базе горнолыжного курорта «Солнечная 
долина» с 24 по 29 июня. Планируется, что соберутся около 
500 человек. В этом году УТРО-2023 будет включать шесть 
направлений работы, среди них: «Педагоги и наставники», «Урал 
медийный», «Туризм внутри» и другие, сообщили в департаменте 
информационной политики Свердловской области. 

Свердловчане будут отвечать за работу площадки 
«Историческая и культурная ретроПЕРСПЕКТИВА». 
К мероприятию готовится сценарий. Для участников форума 
по темам площадки проведут мастер-классы, нетворкинги, 
деловые и интеллектуальные игры, дискуссии. На форуме шатер 
Свердловской области будет носить имя известного уральского 
писателя Владислава Крапивина.
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Власть и медиа
       Губернатор Евгений Куйвашев обсудил с председателем Союза журналистов России Владимиром Соловьёвым 
актуальные вопросы взаимодействия

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ провел встречу 
с председателем Союза 
журналистов России (СЖР), 
членом Совета по правам 
человека при президенте РФ 
Владимиром СОЛОВЬЁВЫМ, 
который находится 
в Екатеринбурге с рабочим 
визитом. Стороны обсудили 
вопросы взаимодействия 
региональных властей 
и представителей 
медиасообщества. 

Владимир Соловьёв при-
ехал в Екатеринбург для уча-
стия в 24-й отчетно-выбор-
ной конференции Свердлов-
ского творческого Союза жур-
налистов (СТСЖ).

«Мы тесно и конструк-
тивно взаимодействуем с ре-
гиональным отделением Со-
юза журналистов. Ведь, кро-
ме прочего, его председа-
тель Александр Юрьевич [Ле-
вин] возглавляет также Обще-
ственную палату Свердлов-
ской области. Уверен, что под-
держание традиции взаимо-
действия с нашим журналист-
ским сообществом и впредь 
будет иметь серьезный пози-
тивный эффект», – сказал Ев-
гений Куйвашев.

Глава региона особо отме-
тил роль Союза журналистов 
и его регионального отделе-
ния в работе с ветеранами 
профессии и юнкорами.

«Мы готовим регулярный 
рейтинг наших отделений, и 
отделение в Свердловской об-
ласти – всегда в «двадцатке» 
лучших. Мы всегда приводим 
примеры, в том числе как сде-
лан в Свердловской области 
Дом журналистов. Благодарю 
вас за поддержку Домжура и 
Союза. Рассчитываю, что наше 
взаимодействие будет продол-
жаться и дальше. У нашей ко-
манды очень большие планы», 
– сказал Владимир Соловьёв.

Для Владимира Соловьёва 
это не первый визит на Сред-
ний Урал. Он хорошо знаком 
с работой СТСЖ и не раз отме-
чал, что у Союза журналистов 
России хорошая опора в реги-
онах, и в частности – в Сверд-
ловской области, где работает 
одна из мощнейших органи-
заций. В конце прошлого года 
ей исполнилось 65 лет. 

По данным Роскомнад-
зора, сейчас на Среднем Ура-
ле работает около тысячи 
средств массовой информа-
ции. Многие представите-

ли медиасообщества состоят 
в Свердловском творческом 
Союзе журналистов

В 2015 году СТСЖ обрел 
свой дом: исторический особ-
няк в центре Екатеринбурга 
был отреставрирован по ре-
шению главы региона. На от-
крытии Дома журналистов, 
8 сентября 2015 года, губерна-
тор Евгений Куйвашев и пред-
седатель Свердловского твор-
ческого союза журналистов 
Александр Левин подписали 
соглашение о сотрудничестве 
и взаимодействии.

С тех пор Домжур стал 
популярной площадкой для 
проведения встреч, брифин-
гов, пресс-конференций, вза-
имодействия журналистов 
как друг с другом, так и с пред-
ставителями власти, бизнеса, 
культуры, спорта и т. д.

Завтра Владимир Соло-
вьёв встретится со студента-
ми факультета журналисти-
ки УрФУ.

Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА

( ЖКХ )

«Сперва посчитайте, какой тариф вам выгоднее»  
Министр энергетики и ЖКХ Николай Смирнов объяснил, как оптимизировать затраты на коммуналку

Вчера министр энергетики 
и ЖКХ Свердловской 
области Николай 
СМИРНОВ провел 
брифинг, в ходе которого 
прокомментировал 
ситуацию с ростом  
платежей 
за электроэнергию. 
Он, в частности, пояснил, 
из-за чего цифры 
за электроэнергию 
в платежках за январь 
оказались выше, чем 
обычно, рассказал, почему 
тариф «день – ночь» выгоден 
не всем, и напомнил 
об обращении губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА 
к премьеру 
Михаилу МИШУСТИНУ 
с просьбой снизить 
тарифы.

В чем причина

Вопрос роста энергопла-
тежей сегодня стоит остро, 
и, конечно, Николай Смир-
нов начал брифинг с него. 
Он напомнил, что Региональ-
ная энергетическая комис-
сия (РЭК), принимая это ре-
шение, исполняла предпи-
сание Федеральной антимо-
нопольной службы (ФАС). В 
Свердловской области с 1996 
года в дневные часы по вы-
ходным и праздникам при-
менялся ночной тариф. По-
этому двуставочные тари-
фы «день – ночь» у нас были 
на 17,6 % ниже, чем в других 
субъектах РФ. В декабре 2022 
года ФАС потребовала приве-
сти применение ночного та-
рифа в соответствие с феде-

ральными нормами – то есть 
только с 23:00 до 7:00.

РЭК предписание выпол-
нила, но при этом устано-
вила тарифы на минималь-
ном разрешенном уровне – 

5,15 руб./кВт.ч для домов с га-
зовыми плитами и 3,61 руб./
кВт.ч для домов с электро-
плитами и в сельской мест-
ности. Все пользователи вме-
сто дневного и ночного тари-

фов были автоматически пе-
реведены на более выгодный 
для большинства потребите-
лей единый тариф. Тем не ме-
нее цифры в платежках, кото-
рые свердловчане получили 

в январе, оказались высоки-
ми, что вызвало вопросы. Ни-
колай Смирнов пояснил: это 
момент чисто технический, 
связанный исключительно с 
особенностями расчета опла-
ты энергопотребления за по-
следний месяц года.

– Платежки за декабрь в 
основном пришли в 20-х чис-
лах месяца, суммы за осталь-
ные дни перекочевали в сле-
дующий, – сказал он. – Кро-
ме того, зимние каникулы, а 
это почти половина января, 
мы провели дома и, соответ-
ственно, потребляли больше 
воды и электроэнергии. Это 
тоже сказалось на увеличе-
нии счетов. В феврале суммы 
будут ниже.
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По легенде учений пассажирский автобус столкнулся 
с автомобилем

СУБСИДИИ

У жителей Свердловской области есть возможность, 
напоминает Николай Смирнов, получить компенсацию 
из бюджета за расходы на жилищно-коммунальные услуги 
(ЖКУ), но не все об этом знают.

– Возьмите справки с работы, сложите доходы всех членов 
семьи, посмотрите квитанцию. Если получилось, что сумма 
в квитанции больше 22 % от совокупного дохода, обращайтесь 
в органы местного самоуправления, в МФЦ, и вам компенсируют 
из областного бюджета, – объясняет министр.

Претендовать на субсидии могут также одиноко проживающие 
граждане и семьи со среднедушевым доходом ниже величины 
прожиточного минимума, у которых платежи за ЖКУ превышают 
12 % дохода.

СПРАВКА

Телефон для получения 
информации о льготах 
(звонок бесплатный)

8 800 300-81-00

Перечень нормативных актов 
по тарифам и льготам – 
на oblgazeta.ru

«ЧЕТВЕРТАЯ ВЛАСТЬ» 

На Среднем Урале работает одна из лучших журналистских школ страны. 
Подготовкой кадров занимается департамент «Факультет журналистики» УрФУ
(ранее – факультет журналистики Уральского государственного университета имени 
А. М. Горького. – Прим. «ОГ»), который два года назад отметил свое 85-летие. 
К слову, журфаку МГУ в этом году исполняется всего 71 год. 

Уральский журфак выпустил более 8 000 специалистов для работы в средствах 
массовой информации, сделавших не только успешную профессиональную, 
но и политическую карьеру.

В ИХ ЧИСЛЕ:

 Александр Левин, председатель Свердловского творческого Союза журналистов 
и председатель Общественной палаты региона; 

 Татьяна Мерзлякова, Уполномоченный по правам человека в Свердловской области; 
 Андрей Кузнецов, депутат Госдумы;
 Михаил Нелюбин, генеральный директор АО «Бизнес Ньюс Медиа» (издатель газеты 

«Ведомости»);
 Анна Айбашева, директор по коммуникациям Национальной медиагруппы; 
 Павел Зарубин, журналист телеканала «Россия-1», ведущий «Прямой линии 

с Владимиром Путиным»; 
 Элина Тихонова, ведущая телеканала «РБК»; 
 Вадим Челиков, заместитель руководителя пресс-службы Российской телевизионной 

и радиовещательной сети (РТРС) .

И сегодняшние выпускники уральского журфака успешно трудятся в газетах, журналах 
и сетевых СМИ, на радио и телевидении, многочисленных интернет-порталах, в издательствах, 
PR-структурах и рекламных агентствах.

Журналист 

и командор

2023 год в Свердловской области 
губернатор Евгений Куйвашев объявил 
Годом Владислава КРАПИВИНА – 
детского писателя, сценариста, 
журналиста и педагога, который также 
является выпускником журфака УрГУ. 
В честь него в 2021 году здесь открыта 
именная аудитория № 438.

Сам писатель учился на журфаке 
с 1956 по 1961 год. В дальнейшем он 
не только применял свои знания в своей 
профессиональной работе, но и делился 
ими с воспитанниками созданного им 
отряда «Каравелла».

В сентябре 2021 года губернатор 
Евгений Куйвашев подписал указ 
об увековечении памяти создателя 
легендарной «Каравеллы», тогда же 
возникли проект «Командорские 
острова» и идея создать в городе 
несколько немузейных площадок, 
рассказывающих о жизни и творчестве 
писателя.

Евгений Куйвашев (справа) и Владимир Соловьёв отметили большой вклад свердловских журналистов в развитие гражданского общества


